

# CONCERT de GOSPEL avec le chœur LES POLY- SONS

EGLISE DE SEMEAC – Vendredi 18 mai à 20 h30



A l'initiative de l'association « Les Amis de l'Orgue » de Séméac, le chœur Poly-Sons chantera du gospel en l'Eglise le vendredi 18 mai à 20h30.

Poly-Sons est né en 2001 sous l'impulsion d'un groupe d'amis désireux de travailler un répertoire original de gospel et de standards de jazz. L'atmosphère de travail et de bonne humeur des répétitions dirigées par Henri Gonzalez a été à la base de la progression des voix dont le nombre n'a cessé d'augmenter. À ce jour, l'ensemble vocal comprend 54 chanteurs, répartis en quatre pupitres (soprano, alto, ténor et basse).

L'ensemble Poly-Sons possède un répertoire de gospels traditionnels, new gospel et quelques célèbres succès du jazz. On reconnaîtra, durant cette soirée, « This little light of mine », « I can tell the world », « Freedom », « Good news », « I will trust in the lord », « Free at last », « Sometimes I feel », « Can't nobody do me like Jesus », « We shall overcome » ... et aussi « J want Jesus to walk with me », « Come and go », « Happy day », « Total Praise ».

Concert ce vendredi 18 mai à 20h 30 en l'Eglise de l'Assomption de Séméac.